

*Man sieht die Sonne langsam untergehen und  
erschrickt doch, wenn es plötzlich dunkel ist.*

*Franz Kafka*

# Hans-Ulrich Linder

16. April 1936 — 20. März 2020

In der Nacht vor Frühlingsanfang, nach einem erfüllten Leben, starb mein lieber Lebensgefährte, unser Bruder und Freund kurz vor Vollendung seines 84. Lebensjahres.

Nach langer, schwerer Krankheit durfte er ruhig einschlafen.

Dankbar für die vielen unvergesslichen Stunden, die wir miteinander verbracht haben

Traueradresse:

Heidi Steinhauser,  
Wigartenstrasse 8,  
8117 Fällanden

trauern

Heidi Steinhauser  
Ruth und Manfred Romanello-Linder  
Alfred Linder  
Verwandte und Freunde

Die Urnenbeisetzung findet zu einem späteren Zeitpunkt im engsten Familienkreis statt.